

Rasgado González, Abraham A., "México: Encapuchados agreden a opositor al proyecto eólico en San Mateo del Mar", *Kaosenlared*, Barcelona, España, 26 de febrero de 2013.

Consultado en:

<http://kaosenlared.net/america-latina/item/48424-méxico-encapuchados-agreden-a-opositor-al-proyecto-eólico-en-san-mateo-del-mar.html>

Fecha de consulta: 01/08/2013.

Los policías y civiles encapuchados hablaban si lo llevaban a la cárcel o lo mataban allí mismo. Decidieron abandonarlo en la laguna que se encuentra a 6 kilómetros del pueblo. Lo dejaron amarrado y le advirtieron: “al ratito regresamos para matarte”.



SAN MATEO DEL MAR, OAXACA.- El problema eólico, que afecta a diferentes comunidades del Istmo de Tehuantepec, ha retomado su camino violento en esta comunidad mareña. La noche del domingo 24 de febrero, alrededor de las siete de la noche, el señor Aquiles Abasolo, se trasladaba en una camioneta de alquiler de pasajeros que recorren la ruta San Mateo-Salina Cruz.

El señor Abasolo iba llegando a San Mateo del Mar, y a la altura del Instituto de Estudios de Bachillerato del estado de Oaxaca (IEBO) de esta comunidad, un grupo de aproximadamente “30 encapuchados” vestidos de civil, a bordo de camionetas, detuvieron el vehículo en el que se trasladaba, lo bajaron, y de la construcción que se realiza en el IEBO, tomaron palos y piedras, y arrastrándolo, lo llevaron a la laguna, donde lo golpearon brutalmente y lo amarraron.

Momentos después, arribó una camioneta de la policía estatal, pero eso en nada cambió la suerte de este opositor a los parques eólicos, sino que lo siguieron golpeando, le pisaban la cabeza y le dijeron “aquí te vas a morir”.

Los policías y civiles encapuchados hablaban si lo llevaban a la cárcel o lo mataban allí mismo. Decidieron abandonarlo en la laguna que se encuentra a 6 kilómetros del pueblo. Lo dejaron amarrado y le advirtieron: “al ratito regresamos para matarte”.

Como pudo, Aquiles Abasolo se desató y caminó entre el monte hasta su casa, adonde llegó aproximadamente a las 11 de la noche, para recibir la atención médica que requería.

Esta acción se inscribe en una nueva etapa de golpeteo e intimidaciones a los luchadores sociales que resisten a la instalación del proyecto eólico en el Istmo de Tehuantepec. El señor Aquiles Abasolo es un opositor a la autoridad municipal representada por el edil de esta comunidad, Francisco Valle Piamonte, quien ha sido desconocido por los pobladores de San Mateo del Mar, y quien es el principal interesado en que se instale la empresa Preneal (Mareña Renovables) en estas tierras, ya que, acusan los mismos pobladores, ha recibido dinero de esta empresa para permitir el establecimiento de sus aerogeneradores.

El señor Abasolo fue trasladado a la ciudad de Tehuantepec para interponer la denuncia penal por estos hechos ante el ministerio público.

Fuente: <http://abrahamrasgado.wordpress.com/2013/02/25/encapuchados-agreden-a-opositor-al-proyecto-eolico-en-san-mateo-del-mar/>